

# ボーイスカウト西尾第6団

12月ローバー隊集会 「福井の仲間の元へ」

日時 令和4年12月29日(木)～30日(金) 天候：曇りのち雨

場所 福井市内

内容 福井県の大学に在籍している宮本君に会いに福井へ遠征する。  
地元の名所散策や名物を食して友が過ごしている街を知る。

## 活動の様子



撮影者：高山巧



撮影者：田中仁哉



撮影者：宮本直樹



撮影者：竹本全



撮影者：高山巧



撮影者：高山巧



撮影者：高山巧



撮影者：田中仁哉

まとめ（参加スカウト4名）

今回の遠征旅行では宮本君に会うために福井に行くことに決まり、すべてホテルやレンタカー、電車の予約まで自分たちで行い、事前の準備の大変さを感じました。旅行はそこまで問題がなく行うことができ、ズワイガニや海鮮丼などもお手ごろな値段で食べることができて良かったです。しかし、計画を行う際に役割の分担を行えていなかったのもあり、計画がギリギリになってしまったので、次からはしっかりと役割分担を行ってスムーズに計画を進めたいと思います。

（ローバー隊 高山巧）

今回は、隊の仲間である宮本君のいる福井に遠征をしました。地元の愛知県とは全く異なる風景や環境に目を奪われるばかりでしたが、事前に計画した通りに福井県の各所を巡ることができました。お目当ての蟹も満足するまで食べてとても充実した二日間になりました。次回からは、様々な施設や交通手段の情報や予約などを早い段階から行き、より円滑な隊集会ができるようにしていきたいです。

（ローバー隊 田中仁哉）

今回は宮本君の住んでいる福井に遊びに行く隊集会を行いました。僕は計画に参加出来なかったので3人が予定を立ててくれました。当日僕は言われた通りに車の運転をただけでしたが、時間に追われることなく回ることが出来たので計画をしっかりとやってくれたのだと思いました。初めての福井で、美味しい食べ物や有名な場所に行き、楽しく過ごすことが出来て良かったです。

（ローバー隊 竹本全）

今回、ローバー隊のみんなが福井に遊びにきてくれました。福井に住んでいる自分でも行ったことのない場所を訪れることができ、美味しい食べ物なども楽しむことができました。当日は天候の変化が激しく雪が積もっている場所もあり移動などが大変でした。数量限定の越前蟹丼やヨーロッパ軒といった福井の有名なソースカツ丼を食べることができました。はるばる愛知から離れた福井まで来てくださり、ありがとうございました。久しぶりに対面で隊集会ができてよかったです。

（ローバー隊 宮本尚樹）